

Kooperation mit der Erika Klütz Schule für Theatertanz und Tanzpädagogik

Tanzen in der Klasse 2c

In diesem Schuljahr (2023/2024) durften wir, Johanna und Naaja, angehende Tanzpädagoginnen der Erika Klütz Schule, einmal wöchentlich mit der Klasse 2c tanzen. Durch bildliche Anregungen haben wir die Klasse in Bewegung gebracht und sie darin unterstützt, eigene kreative Wege zum körperlichen Ausdruck zu finden. Diese für beide Seiten freudige und bereichernde Erfahrung, kam nun im Rahmen einer klasseninternen Aufführung zu einem schönen Abschluss. Hier zwei kleine Einblicke...



Tanzen in der Gymnastikhalle
im Neubau

